



Dreimal „K“ für Oeseder Kolpingmitglieder und - freunde/freundinnen

Klönen, Kaffee und Kuchen und mehr stehen auf dem Programm am **Sonntag, dem 17. Juni 2012, 15:30 Uhr**, wenn der Vorstand der Kolpingfamilie Oesede ihre älteren Mitglieder, Partner verstorbenen Mitglieder und Freunde und Freundinnen der Kolpingfamilie zu einem Unterhaltungsnachmittag in den Pfarrsaal, Auf dem Thie 7A, einlädt. Fotos früherer Jahre und Erzählungen durch Pastor Dieter Woldering, z.B. über Romwallfahrten, werden für reichlich Gesprächsstoff sorgen.

Das Vorbereitungssteam möchte möglichst viele erreichen und bittet die oben Genannten auch um Kontaktaufnahme untereinander. Vielen Dank. Anmeldungen bitte bis zum 13. Juni 2012 bei Erika Pohlmann, Tel. 40137.

Unter www.kolping-oesede.de entdecken Sie unsere vielfältigen Aktivitäten und Informationen über unsere Projekte und unser Engagement.

Herzliche Grüße, Ihre/eure Kolpingfamilie Oesede

5 Jahre Besuchs- u. Begleitungsdienst (BBD) der Malteser

Im Frühjahr 2007 lud der Malteser Hilfsdienst zum Info-Treffen und zur Gründung des Besuchs- und Begleitungsdienst ein. Eine Gruppe ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer hat es sich zur Aufgabe gemacht, durch geschenkte Zeit einsamen und älteren Menschen eine Freude durch persönliche Besuche oder durch Begleitungen zu bereiten.

Die Helferinnen und Helfer treffen sich außerdem regelmäßig zu Gruppenabenden, sei es zum Austausch und fröhlichem Beisammensein oder zu Themenabenden, die zur Information und Weiterbildung dienen. In diesem Jahr steht das Thema „Altersarmut“ mit seinen verschiedenen Facetten im Mittelpunkt. Die Termine und Themen der Gruppenabende werden im Sonntagsbrief veröffentlicht. Interessierte sind herzlich willkommen.

Wer vom BBD besucht werden oder aber Zeit verschenken möchte, melde sich bitte bei:

Frau Maria Wemhoff, Tel. 32685, oder
bei Frau Martina Stumpfe, Tel. 59719.

„Neues Leben erwacht!“

Zum siebten Mal Kinderbhelage in Kloster Oesede

45 Kinder hatten ihre helle Freude, sich am Dienstag- und Mittwochvormittag der Karwoche auf kreative Art und Weise mit dem Motto „Neues Leben erwacht!“ auseinanderzusetzen. Zunächst beschäftigten sie sich mit der Schöpfungsgeschichte: ein Margarinebecher als Grundlage, blaues Papier mit Wattebäuschen, Sonne, Mond und Sterne dazu bildeten den Himmel, Blumentopferde und etwas blaue Folie Land und Meer, Kressesamen sorgten für die Flora, dazu ein Tier aus Weingummi und zum Schluss ein Foto des jeweiligen Kindes – und alle hatten ihren ganz individuellen Schöpfungsgarten. Gestärkt durch Obst und Apfelschorle machten sich die Kinder dann auf die Suche nach Spuren erwachenden Lebens: jeweils eine Gruppe von Kindern sammelte mit Hilfe einer Foto- bzw. Videokamera Beispiele in der freien Natur. Eine weitere malte Bilder, während wieder eine andere die instrumentale Begleitung zu einem passenden Lied einstudierte. Am zweiten Tag ging es um das Schicksal Jesu. Jesus musste sterben, aber nach drei Tagen wurde er auferweckt vom Tod, auferweckt zu neuem Leben. Auf diesem inhaltlichen Hintergrund bastelten die Kinder kunstvoll verzierte Osterkerzen.

Schöner Abschluss der Kinderbhelage war der Familiengottesdienst am Ostermontag, in dem sich Eltern, Großeltern, Geschwisterkinder sowie Gemeindemitglieder von der Begeisterung der Kinderbhelagekinder überzeugen konnten.

Möglich geworden waren diese erlebnisreichen Tage erst durch die tatkräftige Mithilfe der ehrenamtlichen Betreuer und Kochfrauen, denen an dieser Stelle ein ganz dickes Dankeschön ausgesprochen sein soll.



Herzlich willkommen zum großen Krabbeln

Jeden Dienstagmorgen ab 09:30 Uhr wird regelmäßig im Saal im Edith-Stein-Haus in Kloster Oesede „gekrabbelt“! Kinder im Alter von 10 Monaten bis 2,5 Jahren kommen mit ihren Mamas, Papas oder Großeltern zum gemeinsamen Spielen, Toben, Entdecken und Musizieren. Wir beginnen unsere gemeinsamen